



Tennis



Liebe Tennisfreunde,

das Wetter ist endlich stabiler und die Plätze werden rege von Euch genutzt. Wir freuen uns sehr über Euer Interesse.

Anbei ein Überblick über aktuelle Themen der Abteilung:

Alle 6 Plätze bespielbar

Seit gestern sind alle 6 Plätze bespielbar. Herzlichen Dank an das Team um Rudi und Richard für ihren außergewöhnlichen Einsatz!

Da die Plätze weiter eingespielt werden müssen, bitte folgendes beachten:

- Bitte keine Matches spielen
- Rutschbewegungen vermeiden, sondern auslaufen
- Kühlen bitte unmittelbar ausfüllen und festtreten
- Regelmäßiges Abziehen der Plätze nach ca. 20 min
- Kein Spielbetrieb bei und unmittelbar nach Regen (oder Frost)

Aus gegebenem Anlass: Bitte tragt Euch **LESERLICH** in die Platzbelegungslisten ein. Die Listen dienen auch als Corona- Infektionskettendokumentation.

Bitte meldet Euch direkt bei Richard (0151 143509241) oder Rudi (0178 1415541), wenn Ihr am Platz Dinge feststellt, die behoben werden sollten.

Aktuelle Corona Regelungen für den Tennis

(Quelle: BTV)

Gestern trat die von der Bundesregierung beschlossene „Bundesnotbremse“ in Kraft. Die Bayerische Staatsregierung hat die Änderungen des 4. Bevölkerungsschutzgesetzes in die [>>12. Bayerische Infektionsschutzmaßnahmenverordnung](#) eingearbeitet.

Es gibt nur eine geringfügige Änderung: Ab einer Inzidenz von über 100 ist Tennis nur noch zu zweit oder mit Personen aus einem Haushalt erlaubt. Und noch ein wichtiger Hinweis: Die Erleichterung für Gruppentraining für Kinder bis 14 Jahre ab einer Inzidenz von 100 gilt nicht in Bayern. Die Länder sind berechtigt, zusätzliche („härtere“) Regelungen zu treffen.

Wie das Tennisspiel bei unterschiedlichen Inzidenzwerten in bayerischen Tennis-Vereinen genau geregelt ist, verdeutlicht der aktualisierte BTV-Stufenplan im Anhang.



Tennis



Mannschaftswettbewerb

Dieses Jahr haben wir wieder einige Mannschaften zu Verbandsspielen melden können. Neben einigen Kinder – und Jugendmannschaften sowie den Herren 65 und Herren 70 konnten wir auch neu eine Herrenmannschaft melden. Wir freuen uns über alle Mitglieder, die sich angemeldet haben und das Engagement der Trainer.

Anbei die Übersicht über unsere gemeldeten Mannschaften:

<https://www.btv.de/de/mein-verein/vereinsseite/tsv-geiselbullach.html>

Der BTV berät gerade über die Durchführung des Mannschaftswettbewerb im Sommer: Sollte sich in den nächsten zwei Wochen keine wesentliche Veränderung der Corona-Situation ergeben, plant der BTV eine Verschiebung des Saisonstarts vom 1. auf den 14. Juni. Der BTV wird voraussichtlich in der zweiten Maiwoche dazu gesondert informieren.

Training

Unter den aktuellen Corona Rahmenbedingungen ist ein Training mit max. zwei Personen – oder alternativ mehreren Personen aus einem Haushalt (zusätzlich Trainer, wenn er nicht am Sportgeschehen teilnimmt) gestattet. Trainer dürfen Bälle einspielen, aber keine Ballwechsel spielen. Die Schüler dürfen dabei auch auf derselben Platzhälfte spielen.

Aus diesem Grund ist das reguläre Kinder- und Jugendtraining leider immer noch nicht möglich.

Für alle Mitglieder besteht aber die Möglichkeit mit unseren Trainern Rudi und Gurnam private Einzeltrainings zu vereinbaren. Bitte geht direkt auf sie zu, um bei Interesse mit Ihnen Konditionen und Zeiten zu vereinbaren.

Kontakt Daten:

Rudi Hofauer 0178 1415541 jugend.tennis@tsv-geiselbullach.de

Gurnam Thandi 089 177442 gurnam.thandi@outlook.de

WhatsApp Gruppe „Spielerbörse TSV“

Über die WhatsApp Gruppe „Spielerbörse TSV“ steht eine Plattform zur Verfügung, die es Euch ermöglicht, Euch kennen zu lernen und zum Spielen zu verabreden.

Für die Registrierung schreibt einfach eine WhatsApp an 0176 31520203 mit Eurem Namen und der Bitte, Euch in die Gruppe „Spielerbörse TSV“ aufzunehmen.

Wir wünschen Euch einen guten Wochenstart!



Tennis



Für die Abteilungsleitung Tennis

Euer Johannes

Johannes Müller

Abteilungsleiter Tennis

TSV Geiselbullach Neu-Esting

Wenn Ihr Ideen und Vorschläge habt, sprecht uns jederzeit an oder schreibt uns unter tennis@tsv-geiselbullach.de.